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1998～1999年度クラフロ標  ヽ心 と心のふれあい ″ (HEART TO HEART)

SAA委 員会 高 椅 正 晴

◎点鐘             会 長 杉 口

◎国歌斉唱・ロータリーソング 『我らの生業』

あります。                    欠 席者

〕・橋日洋二会員が病気治療のため、9月25日付にて

司会 東京飛火野RCよ り例会変更のお知らせが来ていま

す。(献血例会、グイクマ南平店駐車場にて)

誠 ※補正予算について

◇委員会報告

◎親睦活動委員会

会計 伊 津委員

委員長 平 野 行 康

ソングリーダー 吉 澤 洋 景

◎四つのテス ト唱和 国 ―タリー情報委員会 吉 津 洋景

◎お客様紹介          会 長 杉 口  誠

東京都法務月多摩出張所長    斉 藤 正 行様

東京多摩RC          榎 本 隆 乗様

◎会務報告           会 長 杉 日  説

1 先 月 9月 30日理事会にて今年度予算の見直しについ

て予算編成をし直しました会計の伊澤さんから報告が

退会を承認しました。

3 親 睦活動委員会主催の茅ヶ崎海岸の地引き網と磯料

理バスハイクの件、理事会でも成功を期待しておりま

す。皆様のご協力をお願いします。

4・クリスマス例会に多摩中央暑管轄の駐在所の奥様を

招待する件、お子様を含めた招待を理事会で決定しま

した。この対応をSAA委 員会と親睦委員会にお願い

しました。

5。11月24日(火)ガバナー公式訪間の3ク ラブ合同例会

(多摩、稲城、多摩グリーン)の打ち合わせについて、

各クラプのSAA、 親睦活動、プログラムの3委員会

に依頼しました。

秋の親睦旅行〆切が7日まででしたがまだ席が若千あ

りますので参カロご協力お願いします。

遠藤立一、福島達也、伊神 稔 、猪俣末男

北村幸彦、中山恒武、太日博史、関岡俊二

日畑 博

メークアップ 遠 藤立- 10月 6日ガバナー月信委員会

◎ニコニコBOX    親 睦活動委員 宿 院 利 幸

杉田  誠  佐 伯様、高橋様お世話になりました。おか

げで2人になりました。

佐伯

高橋

森田

伊藤

海野

大松

6・クラブ会報委員会増員につきま して、 1名 補充する

事を理事会ではかつてお りま曳 幹事から指名があり 小 城

ます。                     高 村

和廣 若 藤様卓話よろしくお願いします。

正晴 誕 生日プレゼント有り難う御座いました。

舞子 急 に寒くなりましたね。

英也 斉 藤所長さんの卓話楽しみにしています。

栄一 親 睦小旅行楽しみですね。

誠二 法 務局斉藤所長いつもいつもご面倒かけて

います。

章員 斉 藤所長卓話工ろしくお願いいたします。

弘 16人 目の孫が出来たような報告がありまし

た。

本日の合計 16,000円 (累計 399,131円 )

9月 30日 訂 正出席奉  9000鴨

◎幹事報告 幹事 佐 伯 和 慶



◎卓話 『法務局の仕事について』

東京都法務局多摩出張所長
規定されている法人の登記が有ります。

登記関係についてはヨンピューター化を進めています、

平成 2年 から初めまして平成16年までの間に全ての上

地、建物、会社、法人を電算処理をして行くことになっ

ています。その経費に手数料を当てていると言うことで

す。移行作業が増えるほど手数料を上げなければ法務局

が経営していけないということで特別会計と云う言い方

をしています。東京法務局では約16兆ほどがコンピュー

ター化になつてます。約 8兆 ほどが高業を含めてオール

ヨンピューター化してます。個数でいうと都内の戸数の

約450/●がコンピューターで処理されている状況です。

天高く馬肥える秋ということで孝節も良くなりました、

会員の皆様方のお体ご自愛なされんことご祈念申し上げ

まして終わらせていただきます有り難う御座いました。

正行様

紹介いただきました、斎藤で御座います。日項多藤市在

住の皆様にはお世橋になつておるところです。法務局多

療出張所は61年11月に人王子支局から分かれて新設され

た法務局です。今年12年目になると思います。約30人程

が的務して登配を中心に仕事をしている状況です。法務

局は何おやつておるのかと言うことについてお話申し上

げておきたいと思います。法務局は法務省の中の外の機

関になりまして官房以下8つ の局があります。法務局は

民事局、訟務局、人権局、この3つ の仕事を実際窓口合

めて行つてます。民事局は5つ の際がありまして、予算

その他の 1陳 と2課 というのが有りまして声籍38係、3

課が登記関係、4課 が会社関係、供任関係、5課 が国括

関係、を民事局で統活的に立法作業を含めてやっていま

す。訟務局は国が原告、被告になつたとき訴訟関係の仕

事をします。人権局は憲法にもとずく基本的人権の国民

の普及啓発を含めて、いじめ問題、体罰問題等子供関係

の人権審判問題が非常に多い。管内で4,000件近くの審

判事件がある。近年ではマスコミの出版問題えの勧告を

する等有ります。法務局は12,000名の内、約 8割 5分位

が登記の仕事で約9,C00名が働いています。その他の業

務が2,500名位が全国で観いて居ります。東京法務局は

関東、甲信越、静岡、までで裁判所の管轄と同じ割合で

8つ にブロックで分かれています。東京はその一つです。

職員は4,000名が勤務しています。東京都島を含めて東

京法務局の直電の仕事になり約1,000名勤務しています。

その他は各県庁所在地の名前をとつて地方法務局となり

ます。都内に出張所が18有ります、島にも有ります、大

島、人文島、新島、三宅島には6名 が働務しています。

支局の元に三多摩には10ヶ所の出張所が有ります。全部

で32の出壊所があり、550名位が駒務しています。

業務内容は、登記について申しますと不動産と会社と他

に宗教法人、病院関係、医療法人、財団法人、民法法人、

農業協同組合、他の協同組合、医師会の法人など民法上で
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『私ひとりの出歩き』

今、私は 「山歩きJに 疑って居ます。「あなたの趣

味は?」 と聞かれると、即座に r趣味と実益を兼ね

た山歩きJと 答えることにしています。私の回合は

栃木県矢板市(今は東北自動車道の渋滞で有名、音

はただの小さな町)で、近くは塩原温泉のある高原山、

速くは那須連山、日光連いが見える位置にありますが

山登り等まったく問題外でした。高校時代、山岳ク

ラブなるものがありましたが、何であんなに者労し

ていに登るのかと不思議がつていました。当時、え

は文芸部に籍を置き、詩を書いたり、俳句や短歌を

作つたり、手当たり次第に本を読んだり、いわゆる

「文学少年」だつたのですが、今思えば革に運動者

手だつた様な気もします。私が 「山歩き」を始めた

キンカケは、高校を卒業し就職した職場の先輩から

誘われて渋々参加した「大苦薩峠ハイキング」でした。

丁度紅葉がきれいな時期であつたこともあり、すば

らしい展望に大いに感動した者です。「下から見る

山もいいが、大汗をかいて頂上に立ち眺める展望は

もつといいJと 単純に納得したものです。

それから、仲間を募り、わいわいがやがやと尾瀬 ・

白馬 ・槍 ・穂高 ・立山剣と歩き回りましたが、結婚

で中軌 不思議なもので時間の経過とともに出への

情熱が消え、時折思い出したように奥多藤の山を歩く

換厳で、自分の仕事に追い口される日々が続きました



(この様な状態で約35年経過)

「2さ身ともに極めて健康」力ま私の口感でした。

元来丈夫な方なのでしょうが、風邪で寝込むことも

なく、土日返上が続いても者にもならず、毎日のよ

うにお酒を飲んでいました。勿論体重は増え、一時

は7争口を記録し健康診断で厳重注意を受け、体重渡

らしに吉労する有様でした。しかし、それほど深刻

には考えず、仕事の都合もあり、約 3年柱土曜日・

日曜日もなく、運動も殆ど無く、毎日のようにお酒

を飲んでいました。当然、その副いが健康診断で出

てきました。多摩営業所に勤務してくる前年の健康

診断で、「血糖値が高め、精密検査を要すJと の呼

び出し状が来ました。「糖尿病予備軍Jと しての食

事指導を受け、看護婦から 「とにかく運動が一番効

果的」との指導もあり、「趣味と実益を兼ねた山歩きJ

を始めたわけです。女房からは、「わさわさ山にな

んか行かないで、近くの公園でジョギングでもした

ら」と、からかわれましたが、とにかく、昔から走

り回るのは苦手でとても長続きするとは思えません。

どうせ運動するなら、「趣味と実益を兼ねた山歩き」

が一番ということになった訳です。奥多藤の山々を

中心に、奉夏秋冬を問わず一人のんびり、気ままに

歩き回りました。雲取山などは十数回となり、いく

ら健康のためとは云え少々厭きてきました。今年は

原貝“週 1回 は出を歩くと目標を高く掲げ昔歩いた山

々や日本百名山をターゲットに挑戦しています。

(現在ほぼ10眺達成中、体重70キHから63キロに)風景や

花々をカメラに手当たり次第に収め、行程表と合わ

せてアルタミムに整理しながら、辿つてきた山々に思

いを馳せるのが楽しみです。「熱し易く冷め易い性

格 。いつまで続くかしら」と女房にからかわれてい

ますが、定年間近となった今、今後のことも考えて

ずっと続けていこうと決意しています。

『話正とお能びコ

先週10月7日 会 員フレー トークの中頃で、

業界は多産業となつているのを

業界は他産業に訂正します。

(今通の担当  加 藤喜二郎)


